

Gerhard ULRICH

Morges, den 27.12.18

Dissident, ehem. politischer Gefangener
Gründer + ehem. Präsident der Bürger-
initiative AUFRUF ANS VOLK
Netzwerk SALVE EUROPA !
Avenue de Lonay 17
CH-1110 Morges



Allgemeine
Erklärung der
Menschen-
rechte
vom
10.12.1948

Rémy JAQUIER
Präsident des Waadtländer
Parlaments
Place du Château 6
CH-1014 Lausanne
Suisse

cc: An 12'000 Empfänger quer durch Europa

Allgemeine Erklärung der Desillusion

Der Zusammenhang des lokalen Justizdesasters mit der Neuen Welt-Ordnung

An Sie, Rémy JAQUIER,

Die an [Rita ROSENSTIEL](#) begangenen Verbrechen sind bekannt:

www.rts.ch/play/tv/mise-au-point/video/entree-forcee-en-ems?id=9830854

Missbräuchlich verbeiständet, hat sie ihr Beistand gezwungen, in ein Altersheim einzutreten und hat Ihren gesamten Hausrat geklaut / vernichtet. Seit März informiere ich Euch, wie die kleinen Kumpels ihrer «Ripoublique» die Missetäter dieser 95-jährigen Frau schützen. Niemand hat sich entschuldigt. Keine Wiedergutmachung! Mit Brief vom 03.12.18 habe ich Euren Generalstaatsanwalt [Eric COTTIER](#) angezeigt, weil er eine Anzeige wegen Urkundenfälschung/Diebstahl missbräuchlich mit der Lüge niedergeschlagen hat, man könne nicht zweimal in der gleichen Sache urteilen. Im vorliegenden Fall sind die Schuldigen gar nie verurteilt worden. [COTTIER](#) weiss das, also handelt er böswillig.

Mit Brief vom 17.12.18 haben Sie behauptet, [COTTIER](#) tue nichts anderes, als «sein Mandat mit den ihm vom Gesetz gegebenen Vorrechten auszuüben». Kein Gesetz erlaubt es aber irgendeinem Tyrannen, es zu brechen. **Ich begehre eine anfechtbare Verfügung mit Rechtsmittelbelehrung an.**

Trotz seiner Brutalität lassen Sie Ihren Glaubensbruder an seiner Justizerei-Macht: www.worldcorruption.info/index_htm_files/gu_cottier-d.pdf

Und Sie segnen das Ganze mit der Heuchelei von Euch Politikern ab. Ihr zieht ja aus der weitverbreiteten Korruption Euern Nutzen. Denn bei uns ist der korrupte Politiker die Regel und nicht die Ausnahme. Ihr setzt die korrupten Magistraten in ihre Ämtern ein, um Straflosigkeit zu geniessen. Es ist aufgezeigt worden, dass das Schweizerische Bundesgericht und der Europäische Gerichtshof für Menschenrechte die lokalen Justizdesaster decken:

www.youtube.com/watch?v=yf7ncU6ZxHA

Am 21.06.17 zeigte ich beim Hochkommissar für Menschenrechte der Vereinten Nationen 12 Waadtländer Korruptionsfälle an. 2 Tage später wurde die Klage retourniert www.worldcorruption.info/index_htm_files/gu_2017-06-21_ohchr-d.pdf

Die Schweiz zensuriert illegal unsere Webportale, um der Bevölkerung vorzuenthalten, dass wir das korrupteste Land der Welt sind. Klagedatum 26.06.18: www.worldcorruption.info/index_htm_files/gu_2018-06-26_cramer-d.pdf Keine Reaktion seitens der UNO.

Der Hochkommissar für Menschenrechte der UNO hat nicht nur diese Klagen niedergeschlagen. Ich kenne Franzosen und Deutsche, die gleichfalls diese frustrierende Erfahrung gemacht haben: Die UNO schert sich nicht um die Umsetzung der genialen Allgemeinen Menschenrechtserklärung vom 10.12.1948. Diese ist nur ein hübscher Dekor, hinter dem das weltweite Establishment uns versklavt. Der Spanier Javier MARZAL / European Movement for Justice stellt fest, dass «sie nie umgesetzt und in keinem Land verteidigt wird; es gibt keinen ernstzunehmenden Mechanismus, sie durchzusetzen.» Diese UNO-Agentur ist ein gigantischer Schwindel und hat zum Ziel, die Menschheit zu täuschen. Seine Daseinsberechtigung ist das Durchfüttern von Diplomaten und Beamten auf unsere Kosten.

Es handelt sich unmöglich um einen unabsichtlichen Pfuscher. Die Diktatur der Justizapparate in der ganzen Welt ist vorsätzlich. Eine einzige Macht der Welt ist in der Lage, diese Versklavung durchzusetzen: die Bilderberger.

Somit ist der Zusammenhang zwischen dem lokalen Justizdesaster und der Neuen Weltordnung der Bilderberger offen gelegt. Quod erat demonstrandum. Logischerweise ist der Weltbevölkerung die Allgemeine Erklärung der Desillusion bekannt zu geben.

Hochachtungsvoll

Gerhard ULRICH